



**SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANTS**

**CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION**

**MAISON D'ARRÊT D'ÉPINAL**

Le : 14 juillet 2025

## **Un mirador pris pour cible**

Un événement ô combien inhabituel pour la Maison d'Arrêt d'Épinal a eu lieu dans la nuit du 13 au 14 juillet. Les surveillants sont relativement habitués quand ils sont au poste au mirador à voir de nombreuses choses de la vie ordinaire, extérieures à nos murs, se dérouler devant leurs yeux. Mais quand, lors de sa faction de 1h à 3h du matin, notre collègue en poste au mirador 2 s'est vu pris pour cible par un feu d'artifice, le choc a été ressenti comme une attaque en règle.

Le gradé de nuit a immédiatement été mis au courant de la situation et la police avisée des faits mais, avant toute chose, cet événement, qui pourrait dans d'autres circonstances, avoir des conséquences graves, met en lumière les cibles que nous représentons au quotidien. Les attaques récentes contre les établissements pénitentiaires ne doivent pas être mises sous le tapis sous prétexte du relatif calme enfin revenu. Nos structures sont plus que jamais des cibles.

Le bureau local apporte tout son soutien au collègue visé et appelle la direction à faire, en lien avec la police, une amélioration de la sécurité périmétrique en service de nuit, a fortiori les nuits à risques, notamment celles entourant les fêtes.

Le bureau local